

deux cents ans (725-931), jonchèrent le sol de cadavres et de ruines.

Alors fut renversée, comme tant d'autres, l'église de Saint-Sauveur ; alors ses moines furent tués ou dispersés, et, à défaut de l'histoire, dont les pages sont à ces dates effacées par le sang, la tradition, comme un long gémissement, a traversé les âges et, d'écho en écho, nous a redit ces malheurs.

Aussi, à ces terribles époques, abattu et consterné, l'esprit humain croyait à la fin prochaine du monde, et comme enveloppé d'un pressentiment de mort, chacun attendait dans d'inexprimables angoisses la date formidable de l'an 1000.

ELIE JALOHSTRE.

*(A continuer.)*